

今年度は148名の新入生が入学しました。深中生477名による「**一蓮托走**」の始まりです。

4月10日(月)には、桜の花びらが校庭に舞うなか、深谷中学校の体育館で、平成29年度第1学期始業式及び第39回入学式が挙行されました。進級生及び新入生は、心新たな気持ちで各式に臨み、今年度も、体育館に響き渡る声は、誘導する生徒の声と大きな歌声による校歌だけでした。凜とした「美・礼・時(Village)」は、本校の伝統文化になりつつあります。各学年の代表者による「新年度の抱負、誓いの言葉」を紹介します。敬称は略します。

【第1学年】浦野 遥也(新入生代表：1年4組) 入学式【誓いの言葉】
中学校生活の三年間の中で、僕は小学校で身に付けてきた力を生かし、たくさんの人と関わりながら、毎日学び合い、助け合い、力を伸ばしていきたいと思えます。そして、一人ひとりが自分を磨き、信頼される学年へと成長できればと考えています。これからお世話になる方々への感謝の気持ちを忘れず、僕たち新入生は、深谷中学校の生徒として、自覚を持ち、夢に向かって成長していくことを誓います。



【第2学年】小杉 蒼乃(2年4組) 始業式【中堅学年として】
私達中堅学年は、大きな行事などを創り上げていく立場となります。1年生の時は、言われたことをそのままやっていたのですが、2年生では、それを企画し、運営しなくてはなりません。私達は、専門委員会や生徒評議会などで、積極的に発言したり、意見を出したりして、より良い深中を創り上げることに貢献していきたいと思えます。また、部活動では、一人ひとりが大きな声を出して練習に励み、活気溢れる元気な部にしていきます。一つでも多くの部が、県大会出場やコンクール、展覧会等の入賞を果たせるよう、学年全体で取り組んでいきます。



【第3学年】大嶋 康起(3年4組) 始業式【最高学年としての抱負】
僕達青学年は、いよいよ深中三年生です。「深中三年生」、それは深中をリードする最高学年であり、深中の顔という立場にあります。最高学年として、1学期の修学旅行や三大行事、部活動には自覚を持って取り組み、最高の結果を残します。また、青学年は、学習面において「家庭学習コンクール」などの取組を行ってきました。学習に対する意識の向上や他の人の学習法を参考にするなど、良い方向に進んでいると感じています。このような取組を続けていき、最後は全員が笑顔で締めくくれるように頑張ります。



平成29年度の前期を推進する学級委員決まる。

- 標と合い言葉「初志貫徹」の教室掲示をお願いしました。
- 1年1組 前期学級委員 — 矢嶋 永遠 岩本小那実
 - 2組 前期学級委員 — 高野 充希 澁澤 優花
 - 3組 前期学級委員 — 畠山 陽貴 金子 彩乃
 - 4組 前期学級委員 — 河田 智輝 大圃 妃菜
 - 2年1組 前期学級委員 — 山之内海渡 加納 小遥
 - 2組 前期学級委員 — 森 陸耀 吉田 季由
 - 3組 前期学級委員 — 梅山 開世 高柳 優麻
 - 4組 前期学級委員 — 安野 雄太 小杉 蒼乃
 - 5組 前期学級委員 — 窪田 棕介 吉田 佳由
 - 3年1組 前期学級委員 — 吉岡 快 染谷 奏美
 - 2組 前期学級委員 — 井上 拓人 小暮 里奈
 - 3組 前期学級委員 — 織田 舜平 岩田 梨紗
 - 4組 前期学級委員 — 大嶋 康起 吉岡 朋花
 - 7・8組 前期学級委員 — 萩原向日葵 萩野 優里

任命証を校長から受ける際には、どの前期学級委員も、力強い大きな声で「前期の学級委員として、クラスの心を一つにまとめるために、一生懸命に頑張ります！」と宣言するなど、前期学級委員のやる気と覚悟を感じ取ることができました。本校の教育目標を達成させるために、自分の夢を実現させるために、今年度も、感謝・自信・誇り、そして「楽しい」学校、凜とした「美・礼・時」のある学級づくりをお願いします。



感謝・自信・誇りと「楽しさ」に満ちあふれる学校

校訓 独立自尊
自ら考え 誇りを持って行動し 明日の未来を切り拓く

学校教育目標

志高く

自ら考え 学び続ける生徒
心豊かで 思いやりのある生徒
体を鍛え やり抜く生徒

【ふかや】故郷に誇りを持ち 輝かしい未来に向かって 躍動し続ける深中生

対面式が開催されました。

4月11日(月)の3校時に体育館で「対面式」が行われました。生徒会役員が中心となり、「①深谷中学校の伝統、文化の『伝達の場』とすること」「②深谷中生としての『誇り』と『やる気』を育てる場とすること」「1年生・2年生・3年生が互いに尊敬し合い、互いの学年がどうあるべきかを自覚し、信頼関係を結ぶこと」を確認し合いました。まさに、深中REOを感じる最高の式でした。新入生を代表して、1年4組の「茂木 日向」さんが先輩方の前で、校訓「独立自尊」の精神を踏まえ、力強く決意を語ってくれました。



【新入生代表の言葉】1年4組 茂木 日向
今、私達はこれから始まる中学校生活への大きな期待と、同じく不安な気持ちで胸がいつぱいです。部活動や勉強、生活面でも、より一層責任ある行動が求められると思います。私達緑学年は、小学校で培ってきたことを土台にして、先輩方をお手本とし、深谷中学校で大切にしている「独立自尊」の精神と、思い遣りの心を身に付けていきます。あたりまえのことをあたりまえにできる中学生になります。そして、夢と志を抱き、礼儀正しく、自ら学び、何事にも全力で取り組んでいきます。先輩方が築いてきた深谷中学校の素晴らしい伝統と校風を受け継ぎ、立派な中学生になることを誓います。温かい御指導をよろしくお願いいたします。

4月13日(水)の5・6校時に、部活動説明会が開催され、部会長の「今井二羽」さんからは、新入生に向け、入部の心構えと併せて熱いメッセージが贈られました。
【部活動「部長会長」の言葉】3年1組 今井 二羽
1年生の皆さん。御入学おめでとうございます。今日は、各部の先輩たちが部活動の活動内容を紹介します。部活動は仲間と共に心と体も成長させることを目的に行います。ですから年間続けられる部活、目標に向かって一生懸命に頑張れる部活を選んでください。「人生やって損はない」という言葉があるように、小学校の頃、運動が苦手だった人も、もう入る部活が決まっている人も、初任者の人でも上手くなる人は大勢います。新しいことにもどんどん挑戦し、自分の可能性を広げられる部活動を選択してください。



新1年「部活動入部状況」

1年生の入部状況は次のとおりです。入部後でも、転部につきましては、随時、相談に応じますので、顧問に申し出てください。(4月25日現在)

- 野球:8 サッカー:14 ラグビー:7 ソフト:10 テニス(男):13, (女):4 バスケ(男):6, (女):13
- バレー(男):13, (女):11 剣道:8 柔道:4 吹奏楽:22 美術:6 その他(クラブ等):9

心温まる、お言葉をありがとうございました。

- 4月21日(金)に離任式が開催され、数々のメッセージをいただきました。
- ◇ 言葉の不思議さを学び、豊かな人生を送ってください。
- ◇ 自ら新しい世界へ飛び込む勇氣を持ってください。
- ◇ 自問清掃に励み、よき運をたくさん蓄えてください。
- ◇ 深中には凄いものがあります。その自信と誇りを力に変えてください。
- ◇ 不安を乗り越え、夢に向かって歩き続けてください。



【5月の行事予定】授業日数:21日

日	曜	行事内容等
8	月	人権旬間(～20日)
9	火	全校朝会(人権講話)
10	水	部活動休止(～15日)
12	金	生徒総会学級討議
15	月	中間テスト(～16日)
17	水	通信陸上 専門委員会
19	金	市教研総会
20	土	部活見学・懇談会
23	火	学年朝会 小中連携授業参観(1年)
24	水	写生会(予備日27日)
30	火	生徒朝会 眼科検診
31	水	登校指導 花はなプラン



平成二十九年
五月の校言葉
長所が多く
目につく
人は
幸せである
松下幸之助の言葉

2017

離任式(4/21)